

## Proponen que IEEM organice elecciones de Copacis

Toluca.- Ante la opacidad, imparcialidad e irregularidades que se presentan durante las elecciones de autoridades auxiliares y Consejos de Participación Ciudadana en los municipios mexiquenses, el diputado Isaac Martín Montoya Márquez propuso, en nombre del grupo parlamentario de Morena, que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) se encargue de la organización de este proceso electoral en cada una de sus etapas.

En sesión deliberante, el diputado del grupo parlamentario de Morena expuso que esta propuesta se fundamenta ante las dudas y suspicacias que derivan de este tipo de ejercicios, en los que sólo predomina el interés de las y los presidentes municipales en turno, que imponen como candidatas y candidatos ganadores a personas allegadas y afines, sin respetar la voluntad ciudadana.